ANTI-TEUERUNG

Höflein senkt Kanalgebühren ab 2024 für alle

Gemeinde gibt günstigere Voraussetzungen für Gemeinden direkt an die Bewohner Höfleins weiter.

VON KERSTIN SCHÄFER-ZIMMERMANN

HÖFLEIN Rückzahlungen für den Kredit, den die Gemeinden für den Bau der gemeinsame Kläranlage brauchten, laufen langsam aus und fallen wesentlich geringer aus.

Höfleins Bürgermeister Otto Auer (ÖVP) hat daraufhin auch einen neuen Plan für die ausgaben und Einnahmen im Bereich des Kanals berechnet. Den deutlichen Überschuss, will er ab Jänner 2024 an die Gemeindebürger weitergeben.

Bis zu 15 Prozent werden die Gebühren billiger. Das sei



Otto Auer kann "aufgrund weitsichtiger Planung" Gebühren senken.
Foto: Kerstin Schäfer-Zimmermann

eine Ersparnis für ein normales Einfamilienhaus zwischen 60 und 70 Euro pro Jahr.

"Wenn ich Haushalte ent-

lasten kann, dann tu ich das", so Auer. Eine gewissenhafte langfristige Finanzplanung mache das möglich.